

Antrag an den Beirat Blumenthal für die Beiratssitzung am 08.04.2013

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal bittet die Leitstelle "Saubere Stadt" (beim Senator für Umwelt, Bau und Verkehr), dafür zu sorgen, dass am Teich beim Blumenthaler Freibad vogel- bzw. windgeschützte Mülleimer aufgestellt oder die vorhandenen Mülleimer mit Deckeln ausgerüstet werden.

Begründung:

Die Grün-, Wald- und Wasserflächen im Landschaftsschutzgebiet sind übersät mit Plastiktüten und anderem Abfall, vor allem im Bereich der Mülleimer.

Dieser Müll ist offensichtlich aus den offenen Mülleimern von Vögeln herausgeholt und/oder vom Wind herausgeweht worden.

In den Müllbehältern am Teich landen (zumindest für kurze Zeit) viele Plastiktüten, weil der Teich ein beliebtes Ausflugsziel zum Vögel füttern mit Brotresten ist, die in Tüten mitgebracht werden.

Die Umgebung des Teichs hat für viele Menschen als Naherholungsgebiet eine große Bedeutung und sollte nicht zu einer Plastikmüll-Landschaft verkommen. Außerdem gehört Abfall nicht in die Natur.

-----

Dennis Klingenberg, 03.04.2013